

# Acaip

## PRECARIEDAD EN EL CENTRO PENITENCIARIO

Desde la Sección Sindical de **Acaip** en el Centro Penitenciario de Córdoba, **denunciamos** que el último incidente sufrido por dos funcionarios de la plantilla del Centro el pasado día 20 de noviembre, por el que fueron amenazados y rodeados por 135 internos en el módulo 5. Es como consecuencia a la falta de recursos tanto humanos como materiales que está llevando a cabo la actual Administración Penitenciaria debido a los recortes que venimos sufriendo. Situación una más, que produce un continuo y progresivo desgaste en las condiciones laborales del personal, y en los programas de actuación con internos. Que si no se resienten más es gracias a la dedicación y profesionalidad de todo el personal del Centro, y ello pese al actual clima de crispación existente entre la Plantilla y la Dirección del mismo.

En los últimos días, se han originado diversos incidentes calificados como graves. Al margen del ya descrito, el pasado día 13 un preso de los más peligrosos que hay recluidos en el módulo de aislamiento del Centro agredió a varios funcionarios. Igualmente el pasado 14 en otro de los Departamentos del Establecimiento, se produjo el fallecimiento de otro interno, en lo que todo apunta a una sobredosis.

Desde **Acaip** vemos como la Administración nos hace oídos sordos, trata de disimularlo, y no atiende a las aportaciones del Personal Penitenciario, es más no entendemos cómo se puede prestar un servicio de calidad con cada vez menos recursos.

Por último queremos aprovechar la ocasión para mostrar nuestro apoyo y solidaridad a los compañeros afectados.

En Córdoba a 22 de noviembre de 2013



Fdo. Ramón Ochoa García. Delegado de **Acaip** en el Centro Penitenciario de Córdoba.